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Über die Vermittlung der Grundlagen des Faches in Lehre und Studium (Lehramts- und 
akademische Studiengänge) bemüht sich das Institut für Politikwissenschaft in Verbindung  
mit dem Frank-Loeb-Institut Landau an der Universität um eine fachliche Profilierung. Ziel ist 
es, von politikwissenschaftlicher Seite einen Beitrag im Rahmen des sich verschärfenden 
Standortwettbewerbs deutscher und ausländischer Hochschulen zu leisten. Das Frank-Loeb 
Institut, Forschungsstelle für Politikvermittlung und internationale Verständigung, wurde 1998 
von einem gemeinnützigen Trägerverein ins Leben gerufen. Seine Aufgaben sind wie folgt 
umschrieben: Als „Forschungsstelle für Politikvermittlung und internationale Verständigung“ 
fördert das Institut durch seine Forschungs- und Publikationstätigkeit, durch Tagungen, 
Seminare und öffentliche Veranstaltungen das friedliche Zusammenleben im staatlichen und 
überstaatlichen Bereich. Das Institut wird in Personalunion geleitet vom Leiter des Instituts für 
Politikwissenschaft der Universität Koblenz-Landau, Abt. Landau. Das Institut ist vom 
Finanzamt Landau als gemeinnützige Einrichtung anerkannt. 
 
 
The Frank-Loeb Institute at the University was founded in 1998. Like the Political Science 
Department, the Frank-Loeb Institute is located within the Frank-Loeb House. The institute 
is run as a non-profit association and the chairmanship of the association changes regularly 
between the president of the University of Koblenz-Landau and the mayor of the city of 
Landau. The head of the Political Science Department manages the institute in a staff union. 
Both institutes share close organizational and personnel ties. The Frank-Loeb Institute Landau 
serves as a Research Center for Political Communication and International Cooperation. The 
center’s title already indicates the research emphases. Currently, there are four focal points  
of research: political communication, European politics, youth and politics, and Jewish studies. 
Through research projects, public events, visiting scholars as well as conferences etc.,  
the institute aims to contribute to political communication and international cooperation. The 
institute operates in the region but endeavors to receive feedback on the national and interna-
tional level as well. 
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